



Änderungsantrag

der Fraktion DIE LINKE.

Stärkung des schleswig-holsteinischen Archivwesens

Drucksache 17/ 1571

Der Landtag wolle beschließen:

Im oben genannten Antrag wird Punkt 2 erweitert durch :

„Zur Sicherstellung der Zukunftsfähigkeit des Schleswig-Holsteinischen Landesarchivs wird ab dem Jahr 2012 im höheren Dienst alle zwei Jahre jeweils eine Referendarin bzw. ein Referendar ausgebildet. Im gehobenen Dienst werden zukünftig kontinuierlich zwei bis drei Archivanwärterinnen bzw. Archivanwärter gleichzeitig ausgebildet.“

Begründung:

Eine kontinuierliche Ausbildung qualifizierten Personals ist die Grundlage eines funktionierenden Archivwesens. Da im Schleswig-Holsteinischen Landesarchiv nach Angaben der Landesregierung bereits seit 2006 (im höheren Dienst), bzw. 2008 (im gehobenen Dienst) nicht mehr ausgebildet wird, droht in einigen Jahren eine ganze Generation von Mitarbeitern zu fehlen.

Angesichts des von der Landesregierung und von wissenschaftlichen Instituten prognostizierten Fachkräftemangels darf das Land Schleswig-Holstein sich nicht darauf verlassen, dass andere Institutionen schon ausbilden und die so Ausgebildeten dann schon irgendwie nach Schleswig-Holstein kommen werden und muss die Ausbildung am Landesarchiv sicherstellen.

Heinz-Werner Jezewski (DIE LINKE)
und Fraktion